

"Les conservateurs combattent la communauté des républiques" dans La Libre Belgique (4 septembre 1991)

Légende: Le 4 septembre 1991, le quotidien belge La Libre Belgique revient sur l'épreuve de force entre fédéralistes et confédéralistes à propos de la redéfinition des liens entre les Républiques lors du Congrès extraordinaire des députés de l'URSS.

Source: La Libre Belgique. 04.09.1991, n° 247. Bruxelles. "Les conservateurs combattent la communauté des républiques", auteur:Toumanov, Boris , p. 2.

Copyright: (c) SAIPM

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/les_conservateurs_combattent_la_communaute_des_republiques_dans_la_libre_belgique_4_septembre_1991-fr-730dd5da-ae03-4e64-99d5-115408fd23c3.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.